

## 1998 Tome XXIV Etudes Haguenoviennes 1998

Avant-propos

Jean-Paul GRASSER

Les Cisterciens de Neubourg au XVIII<sup>e</sup> siècle

Claude MULLER

Qui sont les Cisterciens de Neubourg ?

Comment devient-on Cistercien à Neubourg ?

La famille Hager à Roeschwoog et à Haguenau

Marcel SCHMITT

Le cadre historique : Roeschwoog aux XVII<sup>e</sup> et XVIII<sup>e</sup> siècles

Jean Conrad Hager

Les enfants de Jean Conrad Hager et C. Joannis

Théodore Ignace Hager à Roeschwoog

Théodore Ignace Hager à Haguenau

Théodore Ignace Hager dans la période révolutionnaire

Les enfants de Théodore Ignace Hager et M.L. Dumont

Louis Hager

Le collège communal de Haguenau de 1802 à 1848

Marie Sophie VONAU

Chapitre I. Des débuts difficiles

A. La création du collège

B. Discipline et enseignement

C. Des circonstances défavorables à un essor

Chapitre II. Les facteurs d'expansion du collège

A. Le personnel et l'organisation du collège

B. L'extension du collège

C. L'aide aux élèves et aux professeurs

Chapitre III. La politique de l'enseignement et les résultats obtenus

A. L'instruction comme moyen d'exercer un contrôle sur la population

B. L'attitude des professeurs

C. Les résultats des élèves

Conclusion

Quelques monuments funéraires du cimetière Saint-Georges

Alain HEISSERER

